

Asociación Cubana de Naciones Unidas celebró Día Mundial de la Radio



Por Lorenzo Oquendo

La Asociación Cubana de Naciones Unidas (ACNU) celebró el día mundial de la radio este 13 de febrero como reconocimiento a esa vía de comunicación utilizada y extendida internacionalmente. La Asociación Cubana de Naciones Unidas (ACNU) celebró el día mundial de la radio este 13 de febrero como reconocimiento a esa vía de comunicación

Representantes de la sociedad civil de la nación caribeña reconocieron durante esta celebración el fundamental significado de las emisiones radiales que alcanzan hasta alejadas comunidades con informaciones para niños, jóvenes, mujeres y hombres del ámbito nacional e internacional.

Pedro Martínez Pírez periodista de Radio Habana Cuba y presidente de la comisión de prensa de la Asociación Cubana de Naciones Unidas destacó que esta celebración se dedicó por la entidad a Radio Reloj en el año de su 70 aniversario que coincide con la ACNU y por el día mundial de la radio que la UNESCO proclamó 65 años después de salida al aire la de Naciones Unidas en 1946.

Igualmente significó este encuentro Fermín Quiñones director general de la Asociación de Naciones Unidas (ACNU), quién fundamentó la vinculación de los jóvenes a las emisiones radiales.

En el encuentro expuso testimonios el abogado Roberto Vizcaíno sobre su vinculación con los preparativos para el asalto al palacio presidencial de la dictadura batistiana que accionó el directorio revolucionario de aquella época en Cuba.

Agradeció el reconocimiento a Radio Reloj la subdirectora de la emisora Judith Blanco, además de significar la presencia de la mujer durante estos tiempos en los trabajos de ese medio radial.

Igualmente el locutor de Radio Reloj Ibrahim Aput presentó en el encuentro la crónica crónica que se transmite en ese espacio informativo nacional.

Asistieron también a la celebración del día mundial de la radio representantes de otros países como el periodista chileno Javier Candía y el documentalista venezolano Ernesto Segovia, además de otros integrantes de la sociedad civil e instituciones cubanas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/121506-asociacion-cubana-de-naciones-unidas-celebro-dia-mundial-de-la-radio>



Radio Habana Cuba